

# BHAYANGKARA

## Polsek Pabuaran Polresta Cirebon Gelar Jum'at Curhat bersama Kepala Sekolah dan Para Dewan Guru SMK Dwi Bhakti Ciledug Kec. Ciledug Kab. Cirebon.

Panji R - [CIREBON.WARTABHAYANGKARA.COM](http://CIREBON.WARTABHAYANGKARA.COM)

May 31, 2024 - 15:47



PABUARAN KAB. CIREBON - Bertempat di Kampus SMK Dwi Bhakti Ciledug Kec. Ciledug Kab. Cirebon. Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. pada kesempatan kali ini diwakili oleh Kanit Reskrim IPDA Sri Muryanti, SH. didampingi Kanit Intelkam IPDA Heri Widagdo dan Ps. Kanit Binmas Briпка Usyanto, SH. menyambangi dan bertemu langsung dengan Kepala Sekolah, Para Dewan Guru dan Staf untuk mendengarkan langsung Curhatan Kepala

Sekolah dan para Dewan Guru serta memberikan penyuluhan tentang maraknya penyimpangan yang dilakukan oleh sejumlah kalangan Pelajar. Pada Jumat pagi (31/05/2024) Kegiatan Jum'at Curhat ini selain mempererat silaturahmi dan hubungan kerja juga bertujuan untuk menggali aspirasi, informasi dan pengaduan serta saran masukan dari Kepala Sekolah dan dewan Guru secara langsung. Pada kesempatan ini Kepala Sekolah SMK Dwi Bhakti Ciledug Bapak Cecep Sahbani, S.Kom. mengucapkan terima kasih kepada Jajaran Polsek Pabuaran atas pelaksanaan kegiatan Jum'at Curhat yang terus ada ditengah masyarakat termasuk kunjungan ke Sekolah-sekolah dalam rangka mendengarkan saran masukan dan curhatan hati masyarakat sehingga berimplikasi terhadap terciptanya situasi keamanan dan ketertiban yang kondusif baik dilingkungan masyarakat maupun Sekolah. "Ungkapnya". Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. dalam hal ini diwakili Kanit Reskrim IPDA Sri Muryanti, SH. menyampaikan himbauan tentang pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) khususnya di dalam lingkungan Sekolah dan meningkatkan daya cegah, daya tangkal terhadap berbagai bentuk kenakalan remaja seperti Bullying, Tawuran antar pelajar dan penyalahgunaan narkoba serta penyalahgunaan bersosial Media. Selain itu Ia juga menyampaikan kepada pihak Sekolah untuk bersama-sama saling berkoordinasi dan berkolaborasi dalam mengantisipasi kenakalan remaja dikalangan Pelajar, dan berikan himbauan kepada orang tua untuk selalu mengingatkan dan mengawasi anak-anaknya agar tidak menjadi korban kenakalan remaja "Jangan sampai mereka ikut terlibat dalam tawuran, Camp-camp, balap liar sepeda motor, geng motor, hingga mengkonsumsi minuman keras serta obat-obatan terlarang lainnya yang akan membahayakan diri sendiri dan lingkungan. "Ujarnya" Datang pertanyaan dari salah satu Guru Kurikulum atas nama Sdr. Yuga, SPd. menyampaikan tentang masih adanya beberapa Pelajar / Murid dari sekolah kami ini yang pada saat kegiatan belajar mengajar di mulai masih banyak yang berkeliaran di luar lingkungan Sekolah dan sampai ada yang tidak mengikuti sampai proses belajar mengajar selesai keseluruhan (bolos), sehingga kami mengharapkan Pihak Kepolisian untuk melakukan patroli pada jam-jam belajar untuk memberikan pembelajaran kepada anak murid kami tersebut dan kebanyakan dari Siswa kami datang ke Sekolah dengan mengendarai sendiri kendaraan sepeda motor dan kebanyakan tidak menggunakan helm standar dan juga menggunakan knalpot Bising (bronk). Sehingga kami meminta kepada pihak Kepolisian untuk melakukan operasi di jalan masuk ke Sekolah ataupun langsung ke lingkungan Sekolah. Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. melalui Kanit Reskrim IPDA Sri Muryanti, SH. setelah mendengar masukan ataupun keluhan dari Guru langsung menanggapi "Pihaknya akan menindak lanjuti dengan cara bertindak dan pola waktu tertentu dan akan melakukan patroli pada jam-jam belajar untuk mengantisipasi serta menindak para Siswa yg berkeliaran di luar lingkungan Sekolah (bolos) dan juga tetap akan melakukan koordinasi dengan pihak Sekolah. "Tegasnya". "Curhatan atau pengaduan secara langsung ini memudahkan pihak Kami dalam hal ini Polsek Pabuaran untuk bertindak dan menindak lanjuti laporan yang telah disampaikan masyarakat, selain itu juga saya mengajak Kepala Sekolah dan Para Dewan Guru untuk lebih intens mengawasi para siswa-siswinya agar terhindar dari tawuran dan penyalahgunaan narkoba dan obat-obatan terlarang lainnya, serta bersinergi bersama Polri untuk bersama-sama menjaga Kamtibmas di wilayah hukum Polsek Pabuaran Polresta Cirebon. "Ucap Kapolsek". Ditempat terpisah Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, SIK. SH. MH. melalui Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. menghimbau kepada Kepala Sekolah dan para Dewan Guru dan Staf apabila menemukan hal-

hal atau situasi yang membutuhkan kehadiran pihak Kepolisian baik dilingkungan Sekolah maupun dilingkungan masyarakat agar segera menghubungi layanan call center 110 Polresta Cirebon atau datang langsung ke Polsek Pabuaran.  
"Tutupnya".